



**Konflikt Mineralien – Hartmetallkugeln**  
**Stellungnahme**

Dem Dodd-Franc-Act und der Verordnung (EU) 2017/821 folgend gehört Wolfram und dessen Derivate zu den Konfliktmineralien, sofern sie in Konfliktgebieten abgebaut werden. Der Handel mit diesen Substanzen soll damit eingeschränkt bzw. unterbunden werden.

Da wir unsere Verantwortung hinsichtlich der Umwelt, Sicherheit, Gesundheit und der Menschenrechte ernst nehmen arbeiten wir mit unseren Lieferanten an der Transparenz der Lieferkette.

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt liegen uns keine Information vor, dass in unseren Lieferketten Konfliktmineralien eingesetzt werden, die direkt oder indirekt gewaltsame Konflikte und Menschenrechtsverletzungen finanzieren.

Sollte sich hieran in Zukunft etwas ändern werden wir unsere Kunden umgehend darüber informieren.

**Conflict minerals – carbid balls**  
**statement**

Following the Dodd-Franc-Act and regulation (EU) 2017/821 Tungsten and its derivatives are conflict minerals if they are mined in conflict areas. The trade with these substances should therefore be restricted or prevented.

Because we take our responsibility regarding environment, safety, health and human rights seriously we work with our suppliers on the transparency of the supply chain.

We currently have no information that conflict minerals are used in our supply chains, which directly or indirectly finance violent conflicts and human rights violations

If anything changes in the future, we will inform our customers immediately.

Pleidelsheim, 08.12.2025

ISOMETALL Handelsgesellschaft  
Schmidt u. Co.



**Ulrich Schmidt**  
(Firmeninhaber / Company owner)